

Projet SEMER LA SOLIDARITÉ ET LA FRATERNITÉ



Saviez-vous que... ?

- **Caritas Diocesana de Canarias est une organisation non lucrative, membre de la Confederación de Caritas Española, agent de Cooperación Canaria et membre du Consejo Gran Canaria Solidaria.**
- **Caritas fait partie des communautés où on travaille dans plus de 160 pays.**
- **Caritas est l'action caritative et sociale de l'Église catholique, une main qui aide, accompagne et soigne les pauvres, les vulnérables et les exclus, sans distinction de race, de religion, etc. afin de construire un monde dont les principes sont la justice et l'amour fraternel.**
- **Nos multiples membres sont la clé de notre force.** Nous sommes Caritas, à la fois dans de petits groupes de bénévoles et dans certaines des plus grandes organisations humanitaires du monde.
- **Caritas Diocesana de Canarias agit dans la province de Las Palmas (Îles Canaries), y compris les îles de Gran Canaria, Lanzarote, Fuerteventura et La Graciosa.**
- **Notre action sociale est menée par des bénévoles membres de communautés chrétiennes et d'autres personnes qui, par un engagement responsable, offrent leur service aux personnes en situation d'exclusion sociale et de pauvreté.**
- **Caritas travaille en réseau et coopère avec des organismes régionaux et nationaux d'assistance et d'action sociale, ainsi qu'avec des entités caritatives et d'action sociale d'autres confessions religieuses.**

Caritas agit parce que :

- 1** Les personnes les plus exclues et les plus vulnérables d'ici et d'ailleurs sont notre priorité.
- 2** Les frontières et les contextes structurels ne peuvent pas empêcher la pratique de la solidarité et de la fraternité avec ceux qui se trouvent dans le plus grand besoin et qui requièrent des soins et de l'attention.
- 3** Les causes et les conséquences des migrations forcées nous concernent.
- 4** Nous manifestons un engagement constant pour la transformation sociale, les droits de l'homme, la recherche du bien commun et le soin de la maison commune de la famille humaine.
- 5** Nous travaillons à partir de notre Modèle d'Action Sociale pour la Justice Sociale et les Droits de l'Homme, en cohérence avec les cadres stratégiques de référence de la Cooperación Canaria et les Objectifs de Développement Durable (ci-après ODD) : alimentation, eau propre, santé, égalité et promotion des droits de des enfants et des femmes, mobilité humaine, éducation à la citoyenneté mondiale....